

Boletín Febrero 2020

1

COAAROM realiza capacitación a los niveles de dirección. Con el objetivo de continuar fortaleciendo el desempeño de las Direcciones y Departamentos la institución dio inicio al programa de Desarrollo de Competencias Directivas.



2

COAAROM adquiere nuevos vehículos para operaciones. Esta adquisición se realizó en el marco de la implementación del Portal Transaccional, realizando la compra de seis nuevos vehículos, que serán integrados a las brigadas del departamento de operaciones y gestión de cobros de la institución.



3

Continuando con nuestro programa permanente de sensibilización y contacto con la comunidad, esta semana volvimos a visitar el colegio bilingüe Millennium, en esta ocasión, el encuentro se realizó con niños de edades entre 6 y 8 años, correspondientes a los cursos primero a tercero de educación básica.



4

Participación con el Banco Interamericano de Desarrollo, BID, en el proyecto de transformación y modernización de infraestructura, capital humano y herramientas enfocadas al sector Agua Potable y Saneamiento.



5

A raíz de una perforación provocada por un camión de la empresa de Pozos y Filtrantes Puello, brigadas de nuestro departamento de Operaciones corrigió avería provocada por camión perforador en la C/ Bermúdez del sector de Villa Verde.



6

Durante el mes de Febrero se estuvieron realizando sondeo a las tuberías de la avenida Padre Abreu esq. calle 24 de Abril, verificando una obstrucción que provocaba la no circulación de agua.



7

“Trabajo en Equipo”, esta fue la capacitación que recibieron nuestros colaboradores, la misma se realizó en dos jornadas de 4 horas cada una, contó con la coordinación del Instituto Nacional de Administración Pública.



8

Con el primer picazo, nuestro Director General Arq. Manuel de Jesús Cedeño y la señora Mirta Feliz, quien preside la junta de vecinos, se dejaron abiertos los trabajos del proyecto que llevará agua potable a un total de 225 viviendas en Villa San Carlos, para favorecer con este servicio a más de 1,200 personas.



9

Representantes de la institución, depositaron una ofrenda floral en el parque central, durante los actos protocolares realizados en conmemoración del 176 Aniversario del Día de la Independencia Nacional.

